Séance photos pour les personnes pratiquant le Yoga

Le Yoga est par l'une des activités sportive ou le corps se prête à merveille avec l'activité artistique du photographe. Les courbes et les formes peuvent être mises en valeurs grâce à un subtil jeu de lumières et donner des résultats artistiques de grande valeur.

Chaque personnes, quelques soit son niveau, peu obtenir des photographies ou son corps et sa performance physique sera mise en valeur lors d'une séance photo. Que celles-ci soient en noir et blanc ou en couleurs, le modèle verra son corps sous un autre jour et l'encouragera à continuer dans cette voie.

Ceci sera encore plus vrai si le modèle décide à refaire une séance photo quelques mois après la première afin de constater les progrès réalisés entre 2 séances photos.

Exemples de photographies de Yoga

Voici quelques exemples de pose d'une personne pratiquant le Yoga réalisées en studio à Genève.





tempsdepose.ch





tempsdepose.ch



Mise à jour le 01.01.2018